

Tag der Generationen

Engagement Workshops, Shuttle-Tour und Seniorenpreis am Samstag

Der demografische Wandel macht nicht halt. Es gibt immer mehr alte und immer weniger junge Menschen - auch in Augsburg. Manche sagen, dies werde zum Kampf der Generationen führen. Doch andere propagieren das Miteinander. Der „Tag des Engagements der Generationen“ geht am morgigen Samstag als Gemeinschaftsveranstaltung des Büros für Bürgerschaftliches Engagement, des Seniorenbeirats und des

Freiwilligen Zentrums über die Bühne.

Zwischen 9.30 Uhr und 13 Uhr wird Professor Heinz Jürgen Kaiser den neuesten Stand der Altersforschung im Rathaus darlegen. Hierzu werden folgende Workshops angeboten: „Armut und Reichtum im Alter; Wie wollen Sie morgen wohnen?; Sprechen wir die gleiche Sprache?; Sicher, aktiv und mobil im Alter; Lebenslanges Lernen.“ Abends

wird im Rathaus der Seniorenpreis verliehen.

Am Nachmittag laden die Mehrgenerationentreffpunkte, die über die ganze Stadt verteilt sind, ab 14 Uhr zu Werkstätten ein. Die Werkstätten finden in folgenden Stadtteilen statt: Osten: MGT Lechhausen; Innenstadt: MGT Herrenbach; Süden: MGT Hochfeld; Nordwesten: MGT Bärenkeller.

Im Rahmen einer Bus-Shuttle-

tour mit Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl oder einer Radltour können Interessierte außerdem die vier Sozialregionen und Werkstätten besuchen. Die Abfahrt hierfür ist jeweils auf dem Rathausplatz um 13.30 Uhr. (AZ)

 **Anmeldung** und Information: Büro für Bürgerschaftliches Engagement, Telefon: 0821/324 30 47, per E-Mail: buendnis@augzburg.de